



## IVALDEHIJADEROS



Los participantes se reunieron en las proximidades de la iglesia para caminar hacia la cañada./FOTOS:TEL

# Por los caminos de la trashumancia

Un grupo de estudiantes estadounidenses participó ayer en una jornada de voluntariado para limpiar "La Puente" de la cañada

TEL

**E**l paraje de "La Puente" de Valdehijaderos, en plena cañada soriano-occidental, se convirtió ayer en el objetivo de un grupo de estudiantes norteamericanos, que se desplazó desde Salamanca para realizar trabajos de desbroce.

La asociación Asam se encargó de organizar esta jornada de voluntariado, en la que además de los alumnos estadounidenses, participó un grupo de vecinos y varios miembros de las agrupaciones colaboradoras, entre ellas la oficina verde de la Universidad salmantina, Trochas Viejas y el Ayuntamiento del municipio.

La comitiva partió de las proximidades de la iglesia de la localidad y continuó por el camino de la Mesta hasta llegar al puente. Allí, todos los presentes escucharon las explicaciones que los responsables de la organización les impartieron, y recibieron los consejos precisos para realizar las labores de limpieza del paraje.

Entre los datos relevantes, los estudiantes aprendieron que este camino era un importante nudo de trashumancia y que, concretamente, el puente era un elemento indispensable en esta actividad ya que sus aguas servían de abrevadero para el ganado, y de contador, para registrar el número de cabezas que por allí pasaban.

La incesante lluvia no impidió esta actuación que, bajo el nombre "Abriendo caminos", forma parte del programa Trenzando diversidad, dedicado al desarrollo rural en las Sierras de Béjar y Francia. Las próximas salidas se desarrollarán en Santibáñez de la Sierra y en San Esteban de la Sierra.



Los vecinos de la localidad también participaron en la actividad.



Los jóvenes emprendieron las tareas de limpieza de la zona.



Los estudiantes fueron llegando al puente desde Valdehijaderos.